

Quito, 04 de noviembre de 2021

FLAR DESEMBOLSA USD 308 MILLONES A ECUADOR

El Fondo Latinoamericano de Reservas (FLAR) desembolsó USD 308 millones al país como apoyo al programa económico gubernamental, y servirán para solventar necesidades de liquidez, conforme la normativa nacional.

Los USD 308 millones entregados corresponden a un crédito aprobado a Ecuador, por este organismo, a un plazo de 12 meses y una tasa de interés del 1,35 %.

El ministro de Economía y Finanzas, Simón Cueva, destacó la aprobación de este financiamiento ya que demuestra que la política económica de Ecuador tiene el respaldo de la comunidad internacional porque se está manejando con seriedad y responsabilidad las finanzas públicas.